

La carrera de Pedagogía en Artes Visuales junto a la Subdirección de Arte, Cultura y Patrimonio de la Universidad de Los Lagos, realizaron la premiación del concurso Sur Profundo 2024, el cual fue dirigido a estudiantes secundarios de toda la Región de Los Lagos.

Así, a las dependencias universitarias de calle Copiapó #119 llegaron más de 80 trabajos de Puerto Montt, Puerto Octay, San Juan de la Costa, Osorno, Nueva Braunau y Hornopirén, los cuales fueron expuestos en los tres pisos del edificio que alberga a las carreras de Pedagogía en Artes

Más de 80 obras postulan a concurso "Sur Profundo" de la Universidad de Los Lagos

Visuales y Pedagogía en Música, en el Campus Puerto Montt.

En total fueron tres ganadores: Sofía Guzmán, primer lugar; Salvador Adaros, segundo lugar y Catalina Nicoletti, tercer lugar y diez menciones honrosas, quienes se llevaron, como premio, implementos artísticos para seguir avanzando en las diferentes prácticas artísticas.

Para Carlos Ulloa, docente a cargo de la organización del concurso, esta nueva versión de Sur Profundo "nos deja muy felices como carrera, ya que este año hubo mucho interés de las y los estudiantes secundarios en participar".

En tanto, Juan Alegría, director docente de la carrera de Pedagogía en Artes Visuales,

agregó: "Como universidad pública, tenemos una misión que es trabajar con nuestro entorno. De alguna manera es la ULagos la que tiene la obligación de entregar cultura, conocimiento artístico a las y los estudiantes que nos rodean y por ese lado confiamos que con este concurso vamos por la senda correcta".

Para Constanza Valderra-



ALGUNAS DE LAS OBRAS EXPUESTAS.

ma, encargada de Vinculación con el Medio de la carrera de Pedagogía en Artes Visuales, este concurso "nos permite tener contacto directo con los y

las estudiantes de los distintos colegios y poder ver en qué están, en qué trabajan. Y también, se genera un vínculo muy bonito".

CS